



2013年4月号

— 日ごとの糧を 共に —

カトリック麴町 聖イグナチオ教会

《献米だより》
四ッ谷おにぎり仲間
カレーの会
そして
ミニバザー

ぼくのおにぎり配り



ボクは毎週土曜日お父さんといっしょにおにぎりを配っています。

ホームレスさんはいろいろな方がいます。やさしい人もいれば少しこわい人や少し臭い人もいます。でもボクは皆さんがイエス様と思っておにぎりを配っています。初めておにぎりを配ってからだいたい4年がたちました。そしていろいろなことがわかりました。まだおにぎり配りをしていない時は、ホームレスの方とすれ違っても気がつきませんでした。だけど配り始めたらいろんな所にホームレスさんがいるのがわかりました。またその人数がすごく多いことに気が付きました。

おにぎりを配ってない時も、ホームレスさんを見かけるとおにぎりを渡したくなります。そういう時ボクはまだ子どもだからお金を持っていないので、はやく大人になりたいと思います。大人だったらすぐにどこかで買って、おにぎりや食べ物やのみ物をおわたしできるからです。

おにぎりを配っていてこまることは、途中でおにぎりの数が足らなくなることです。ホームレスさんが急にふえたりへったりすることがあるので、おにぎりの数をあわせるのがむずかしいです。

でも四ッ谷おにぎり仲間にさんかさせてもらっていて、こまったことよりうれしいことの方がたくさんあります。たとえば「ぼくちゃん元気～」と声をかけてくれるおじさんがいたり、ボクが活動をお休みさせてもらったときにお父さんに「今日はぼく来ないの～」とってくれるおじさんがいます。皆さんボクのことをおぼえてくれているみたいでうれしいです。そして休まないで行こう

と思います。

ボクはこれから困っている人のためにおじいさんになるまで続けていきたいと思います。



グレゴリオ 岡部修 9歳

3月の献米報告

お米・・・95キロ
お米券・・・17枚
お米券相当現金・・・7,201円
海苔・・・30袋
梅干し・・・5パック
サランラップ・・・15本

ありがとう
ございました



今後の献米日の予定

5月 4日(土) 午後5時45分～6時(18時のミサの前)
5月 5日(日) 午前8時20分～11時半(8時半、10時のミサの前後)

- 集めているものは、お米券、白米(玄米はご遠慮ください)、梅干し、海苔、ラップです。
- 毎週土曜日、14:00～17:00まで、テレジアホールのパントリー1でも、四ツ谷おにぎり仲間が献米を受け付けております。

おにぎりの会報告

3月の土曜日おにぎり配布個数は、総計610個となりました。ご協力ありがとうございました。

カレーの会報告

3月のカレーの会では、カレーを召し上がった方 708人、シャワー利用者は28人、ヘアカットはゼロでした。今後ご協力宜しくお願いします。

3月度ミニバザーの収益金報告

3月のミニバザー売上げ高は 117,790円でした。皆様のご協力に心より感謝いたします。

次回のミニバザー開催日・・・4月21日(日) 午前9時～午後2時

場所：主聖堂正面前

開催日は原則として第3日曜日です。

宜しくお願い致します。

☆ミニバザーのための献品・・・毎週日曜日 午前8時半～午後1時半

メリエンダ入口の献品収集ケースに入れてください。

日用雑貨・新品衣料・装身具やインテリア用品・文房具・

食品(賞味期限内の物)・化粧品

保管場所狭小のため、中古衣類・かさばる品は扱いません。

☆ホームレスの方々への献品・・・献品場所・時間はミニバザー献品と同じです。

男物春夏用衣料(Tシャツ・ズボン・ポロシャツ等・靴下・下着)

スニーカー・帽子・タオル・髭剃り・袋物・ベルト・ザックなど。

男性用の衣類・雑貨は、中古品も大歓迎です。

